

村上 文生

3年間、生徒たちと郡山五中で楽しませていただきました。私は中学生が好きで中学生と勉強と運動を一緒にやりたくて教員になりました。34年間教員生活を思いっきり楽しみました。教諭時代も教頭時代も生徒としても郡山五中に縁がなかった私を、保護者の皆さんや地域の方々は助けてくださいました。本当にありがたく、いつも心の中で感謝しておりました。そして、心優しく勉強でも部活動でもなんでも一生懸命取り組む生徒たちに囲まれて幸せでした。できればもう1～2年五中で働きたかったなと思う毎日です。私には3年間の五中での勤務は短すぎました。でも仕方ありません。定年退職の年齢になってしまいました。3月31日には五中を去らなければなりません。後ろ髪を引かれる思いで第2の人生のスタートを切ります。生徒の皆さん、保護者の皆さんそして地域の皆さん、本当にお世話になりました。ありがとうございました。郡山五中は素晴らしい学校です！ずっと、五中を応援していきます。



市川 英治

郡山五中6年間大変お世話になりました。会う方にもう6年経ったの・・・と言われるぐらいあっという間で、充実した6年間でした。素直で、何事にも一所懸命な生徒の皆さん、諸活動において協力的な保護者の方々のおかげで、卒業生を二回送り出すことができましたし、楽しく勤務することができました。深く感謝申し上げます。バスケットボールの皆さんへ・・・最後までみる事ができず残念ですが、部長を中心に練習に取り組み中体連に向けて頑張ってください。これからも五中の益々の発展をかげながら祈念いたします。ありがとうございました。



須田 秀一

郡山第五中学校で7年間お世話になりました。素直で自分の目標に一生懸命取り組む生徒たちと楽しく学校生活が遅れました。特に、今年の卒業生との思い出は五中での一番の思い出となっています。ソフトテニス部の皆さんを最後まで指導できないことは少し心残りですが、これからの成長と活躍を期待しています。お世話になりました。

高田 潔

郡山五中は若い頃にも一度お世話になり、今回は二度目の勤務でした。合わせて13年間勤めさせていただき、自分の母校よりも思い出深い学校となりました。もっとこの学校にいたかったのですが、そういうわけにもいかず、このたびの転出を迎えました。今は、これまで関わってきたすべての生徒のみなさんとのよき思い出がよみがえってきます。

愛してやまない体操部のみなさん、たくさんの思い出をありがとう。思いやりに包まれた幸せな日々でした。大会で会える日を楽しみにしています。2年4組、5組のみなさん、1年間だけでしたがとても楽しかったです。3年生まで持てなかったことが残念ですが、これからも英語をがんばってください。

五中は本当に素敵な学校だと思います。今は寂しい気持ちでいっぱいです。三度目が許されるなら、またこの学校に戻ってきたいです。これまで関わっていただいた生徒のみなさん、保護者のみなさん、先生方、今まで、本当にありがとうございました。これからも郡山五中の活躍を陰ながら応援しています。

星 美由紀

離任に際し、生徒の皆さんはじめ、保護者の方々、卒業生の皆さんから励ましの言葉をたくさんいただき、本当にありがとうございました。8年の長きにわたり、力不足も多々あった中で温かく見守っていただき、お力添えいただきましたこと、深く感謝申し上げます。

1時間1時間の授業が本当に楽しかったです。道徳授業の時には「地域の方に伝えたい『ありがとう』はありますか？」の問いに「毎朝、行ってらっしゃいと声をかけてくれる」「遅くまで部活動お疲れ様！がんばって！と励ましてくれる」などなど、地域の方に愛されている教え子たちの話に、授業中にもかかわらず、こみ上げる涙を止められないこともありました。

3月23日、クラス分散に際しては、いつの間に準備したのでしょうか、クラスのみならずサプライズで色紙とお花のプレゼントがありました。授業担当の先生、学年主任、事務室の先生に相談・協力いただき、学校に直接花を届けてもらうように生徒自身が手配したというエピソードを聞き、この日のためにこっそり準備してきた愛らしい生徒たちの姿を想像しただけで、涙が頬を伝って落ちていきました。

剣道部の皆さん、少人数ながら一生懸命練習に取り組む姿は立派でした。大会会場でお会いできる日を楽しみにしています。

素直な生徒の皆さん、素晴らしい教職員の皆さま、温かな保護者・地域の皆さまに囲まれ、幸せな8年を送ることができましたことに深く感謝し、郡山第五中学校と地域の益々の発展をお祈り申し上げます、離任のあいさつとさせていただきます。お世話になりました。ありがとうございました。



写真は、1年1組のみんながプレゼントしてくれたお花です。

伊藤 祥子

7年間お世話になりました。あっという間の7年間でした。

卒業生を3回も出ささせていただき、充実した月日を過ごすことができました。現1年生を送り出すまで五中にいることができなかつたことが心残りではありません。同じ市内なので、みなさんの活躍する姿を見るチャンスがあると思っています。喜久田から応援しています。7年間ありがとうございました。

長谷川詩織

郡山第五中学校で2年間お世話になりました。素直で心豊かな五中生の皆さんと過ごすことができとても楽しかったです。

この学校での思い出は、何といても3年2組の皆さんと過ごせたことです。毎日が本当に楽しかったです。2組の皆さんにとって私は、担任として至らない点が多く、あまり頼りにならない担任だったと思います。ごめんなさい。3年2組の皆さんは、私にとってずっと大切な存在です。高校での活躍を期待しています。また、いつも3年2組を温かく見守ってくださった保護者の皆様にも、感謝申し上げます。ありがとうございました。

そして、管弦楽部の皆さん。コロナの影響でみなさんの演奏の機会は、すごく少なくなつてしまい、悔しい思いをたくさんしましたね。そんな中でも、熱心に練習に励み、技術を向上させようと頑張るみなさんは、本当に素晴らしいと思います。これからも頑張ってください。素敵な演奏を期待しています。

原田 裕也

福島と郡山の往復をしながらの3年間でした。郡山五中の生徒、保護者の皆様、大変お世話になりました。郡山五中で受け持たせていただいた学級や部活動、生徒会どれも私にとって大事な思い出や財産となりました。特に3年3組のみなさんとの時間の楽しさが通勤の労力と疲れを忘れさせてくれました。またどこかであの楽しさを共有したいです。

「やって来る未来のこと」を考えて「センスよく」生きてください。待ち受けている未来の大きさが羨ましいです。私もセンスよく生きていけるように頑張ります。

郡山五中の更なる飛躍を陰ながら応援しています。ありがとうございました。



降矢 治（郡山五中OB）

郡山五中の後輩たちへ

郡山第五中学校は私の母校です。私は3年間ずっとバレーボール部に所属し、死ぬ思いで練習をしてきました。目標であった東北大会出場には一步及ばず、悔やみながら引退しました。そこで出会った部活動の顧問でもある恩師に卒業する時にこう言われました

『早く先生になって郡山五中に戻ってこいよ。そして、今度は顧問として郡山五中を東北大会に連れていってくれ。』

その恩師も私が郡山五中に着任が決まった時にこの世から息をひきとりました。もう治らない不治の病に侵されていました。着任が決まる直前に私は恩師が入院する病院へお見舞いに行きました。結果その時の言葉が遺言になりました。

『後は任せたからな』

その時は何を弱気なことを言っているのだと思っていましたが、今では自分が弱気になっている時に奮い立たせてくれる言葉ですし、勇気にもなる言葉です。

郡山五中の生徒は日本一がんばることができる生徒達がたくさんいます。私は生徒にも恵まれ、環境にも恵まれ東北大会に出場し、去年の8月に恩師のお墓に目標を達成したことを報告に行ったことを昨日のこのように鮮明に覚えています。

これを、運命とか導かれたとか神がかり的なもので人は表現します。確かにそれもあるかもしれませんが、私は【繋がり】だと思います。この物語の始まりでもある卒業から27年、世代を越えてそれぞれの思いが繋がり1つの物語が今終わろうとしています。きっと、新たな出会いでまた物語の始まりがこれからいくつも生まれていくのでしょうね。そう考えるとこれから楽しみですよ。

とても長くなりましたが、最後にこの言葉を残します。

人憂必繋（じんゆうひっけい）

つらいとき苦しいときでも、人が寄り添うことで優しさになり、心が交われれば、思いが繋がり必ず叶えられる強さになる。

この強さを繋いでどんな時でも何年先でも輝いた人間であれ

阿部 幸介

郡山五中では、学校ホームページや食育担当など、私の知っている保健体育科の教員としてはなかなかめずらしいタイプの仕事を担当させていただきました。

今の高校2年生が中学3年生のときには、新型コロナが忽然と現われて、何もわからぬまま卒業式を目前に突如休校となりました。どうにか少しでも皆さんの不安を減らすことはできないかと、学校でバタバタと卒業式の準備をする先生方の姿などを掲載させてもらいました。その反響は以外にも大きく、学校ホームページの在り方と活用法を見出した瞬間でもありました。

今年1年間は1-2の担任として、学級通信の名を借りて学級の様子と共に、思いのままにたくさん語らせていただきました。これからも、少しでも学校の様子を伝え、家庭と学校が協力して子どもたちの成長を支えていけるような、そんな教員を目指したいと思います。

バスケ部のみなさん。2人が抜けた後、新しい顧問の先生とどんなチームを作っていくのか。キャプテンを中心に、互いに支え合いながら頑張ってくださいね。公式戦、同じブロックになることを楽しみにしています！（どうしよう、女子の顧問だったら…）

「なんで先生出て行っちゃうの…」と、一人でも言ってくれる生徒や保護者の方がいる間に出ていけることを幸せに思いながら、次の学校でも頑張りたいと思います。3年間お世話になりました。出ていく身ではありますが、これからも郡山五中の更なる飛躍を応援しています。みんな、頑張るってね！

